

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Perkembangan teknologi yang sangat pesat memaksa suatu perusahaan untuk melakukan pembaruan. Pembaruan yang dilakukan dalam bidang teknologi informasi yang mampu meningkatkan kinerja karyawan agar lebih efektif dan efisien dalam penanganan bisnis secara konvensional, dimasa modern saat ini dinilai tidak relevan dalam menangani dan menjawab permasalahan yang dihadapi perusahaan sehingga dibutuhkan teknologi yang mampu menjawab kebutuhan dan permasalahan sistem secara otomatis guna menjalankan proses bisnis agar berjalan lebih cepat dan akurat. Kebanyakan usaha saat ini belum melakukan pembaruan di bidang sistem informasi khususnya dalam proses penggajian. Padahal suatu bisnis dapat terus bertahan dan bersaing jika didukung oleh suatu sistem informasi yang terintegritas dengan baik(Chrisjuanti *et al.*, 2022). Oleh karena itu, penanganan bisnis yang baik sangat diperlukan untuk kemajuan suatu perusahaan. Salah satu perusahaan yang perlu melakukan pembaruan yaitu toko bangunan.

Toko Bangunan memiliki prospek tinggi di bidang perdagangan dan memiliki banyak karyawan. Menurut Widharta & Sugiharto (2013) salah satu usaha bisnis yang sedang berkembang dipasaran yaitu usaha properti seperti bahan bangunan, hal ini dinilai akan terus berkembang seiring berjalannya waktu dan pembangunan yang terus menerus dilakukan maka

kebutuhan bahan dasar bangunan akan terus dibutuhkan. Dengan adanya hal tersebut memungkinkan usaha ini akan tetap berkembang dengan baik. Oleh karena itu, perusahaan yang berkembang dengan baik tidak terlepas dari seorang karyawan. Karyawan merupakan orang yang bertugas sebagai pekerja pada suatu perusahaan atau lembaga untuk melakukan operasional tempat kerjanya dengan balas jasa berupa upah. Karyawan memegang peranan penting dalam menjalankan roda kehidupan suatu perusahaan. Karyawan yang bekerja dalam suatu perusahaan memiliki tujuan imbalan gaji atau upah yang diberikan oleh perusahaan tersebut. Oleh karena itu perusahaan membutuhkan laporan penggajian guna melakukan pengawasan keuangan pada perusahaan. Pembuatan laporan penggajian akan lebih efektif dengan adanya suatu pembaruan sistem teknologi informasi yang berupa website. Penelitian yang dilakukan oleh Afni *et al.*, (2019) bahwa proses penggajian dan pengarsipan slip gaji secara manual kurang efisien, tepat dan cepat dalam pengolahannya berbeda dengan penggajian secara website (sistem online) yang bisa diakses secara langsung tanpa mendatangi bagian keuangan (admin) untuk mengetahui data tersebut. Hal ini juga didukung oleh penelitian Lasimin *et al.*, (2020) bahwa awalnya penggajian yang dilakukan secara manual sekarang dapat diakses secara online dimanapun saja dan proses pembuatan website ini menggunakan *laveral* sehingga disesuaikan dengan kondisi sesuai kebutuhan. Penelitian yang dilakukan

penulis adalah pengabungan dan pengembangan sistem pada objek yang baru dan menyesuaikan sesuai dengan kebutuhan pada objek penelitian.

Sistem informasi penggajian yaitu serangkaian sistem informasi yang dibuat guna penanganan permasalahan-permasalahan yang ada terkait penggajian di perusahaan (Siswanto & Rosyani, 2021). Sistem penggajian memiliki beberapa fungsi utama yaitu untuk mengolah data karyawan, proses perhitungan gaji dan pembuatan laporan-laporan penggajian. Dengan adanya sistem informasi yang akurat dan tepat dapat pada perusahaan akan berpengaruh besar pada kemajuan kinerja perusahaan.

Penelitian ini akan dilakukan pada TB Hadi Putro. TB Hadi Putro terletak di Kec. Berbah, Kab. Sleman dimana lokasi tersebut sangat membantu penulis untuk mempercepat proses penelitian dan merealisasikan gagasan yang diajukan. Penulis juga berasal dari wilayah tersebut sehingga penulis sudah cukup mengetahui terhadap kondisi perkembangan penggajian pada TB Hadi Putro. Selain itu dari beberapa toko bangunan yang berada di wilayah tersebut, sejak berdirinya hingga sekarang TB Hadi Putro sistem penjualannya masih menggunakan manual, sehingga penulis ingin memberikan pembaruan sistem pada TB Hadi Putro dimulai dengan sistem penggajian. TB Hadi Putro merupakan usaha yang bergerak pada bidang perdagangan bahan-bahan bangunan dan material, yang sampai saat ini pengelolaan laporan penggajian pada TB Hadi Putro masih dilakukan secara konvensional yaitu berdasarkan pada daftar hadir karyawan yang

tercantum pada daftar absensi karyawan, daftar cuti karyawan dan gaji pokok, yang nantinya buku tersebut akan dijadikan pedoman dalam perhitungan gaji yang akan diterima karyawan. Sistem konvensional tersebut membutuhkan waktu dan tenaga yang lebih sehingga kurang efektif dan sulit untuk mencari data-data gaji yang diperlukan (Jayanti & Siska, 2014). Selain itu juga menyulitkan pihak administrasi untuk membuat slip gaji dan laporan gaji karyawan. Oleh karena itu penulis memiliki gagasan guna memudahkan proses penggajian karyawan yang cepat, tepat serta akurat dengan judul penelitian “**Sistem Informasi Penggajian Karyawan Berbasis Website (E-Payroll) Pada Toko Bangunan Hadi Putro**”.

B. Batasan Masalah

Dalam Penelitian ini penulis membatasi permasalahan pada sistem informasi yang akan dibuat guna menyediakan informasi terkait dengan penggajian bagi karyawan seperti besaran gaji dan laporan gaji karyawan yang diimplementasikan dalam bentuk software dengan basis website yang menggunakan bahasa pemrograman PHP dan database php MySQL.

C. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang permasalahan yang telah diuraikan diatas, maka rumusan masalah yang akan dikaji penulis yaitu bagaimana merancang dan membuat sistem informasi penggajian berbasis website pada Toko Bangunan Hadi Putro.

D. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dalam penelitian tugas akhir ini yaitu sebagai berikut:

1. Untuk membantu dalam memperhitungkan gaji karyawan menjadi lebih cepat, efektif dan efisien serta meminimalisir kesalahan yang dilakukan secara manual.
2. Mempermudah dalam mengelola data karyawan.
3. Membantu menangani riwayat penggajian dengan proses kerja yang lebih efektif.

E. Manfaat Penelitian

Manfaat dalam penelitian ini yaitu sebagai berikut:

1. Manfaat Teoritis

Penelitian ini diharapkan menjadi literatur serta bantuan pemikiran secara konseptual guna penelitian-penelitian selanjutnya maupun serupa untuk mengembangkan ilmu pengetahuan dalam perkembangan teknologi informasi melalui sistem informasi akuntansi.

2. Manfaat Praktis

- a) Bagi Toko Bangunan

Penelitian ini diharapkan dapat menyediakan suatu sistem informasi penggajian yang lebih cepat dan tepat sehingga dapat mempermudah alur penggajian pada Toko Bangunan Hadi Putro.

- b) Bagi Universitas

Penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan bagi mahasiswa maupun civitas akademik universitas sehingga dapat

memperdalam pengetahuan serta informasi yang didapat pembaca yang sedang atau ingin melakukan penelitian serupa dengan penelitian ini.

c) Bagi Peneliti

Penelitian ini dapat dijadikan sarana penerapan teori yang didapat penulis selama menempuh pendidikan dibangku perkuliahan ke dalam praktik yang sebenarnya dalam dunia nyata.